

Fulminanter Start in die KK-Saison 2023

Am vergangenen Mittwoch (19. April) startete die Schützengilde Zirl in die erste KK-Saison ohne Corona Einschränkungen. Das beliebte Dorfschießen (24. Juni) und das traditionelle Krapfenschießen (14. und 15. Oktober) findet heuer, nach dreijähriger Corona-Pause, wieder statt.

Bereits am ersten Tag hatten die Sportschützen das Visier richtig eingestellt und exzellente Ergebnisse erzielt. Die besten Ergebnisse schossen: Engelbert Pleifer (103,3), Peter Told (102,9) Wolfgang Holzer (102,3) und Willi Hueber (101,4).

17 Schützen erreichten bereits am ersten Schießtag eines der begehrten Zirler Schießleistungsabzeichen. Zu diesem Bewerb sind alle Freunde des Schießsportes aus Nah und Fern, jeden Mittwoch ab 16:00 Uhr, am KK-Schießstand in der Schlossbachklamm herzlich willkommen.

Unter www.schuetzengilde-zirl sind alle Schützen mit ihren Ergebnissen abrufbar.

